

Aktionstag 2023 am Klinikum Stuttgart



Basis- und Händehygiene

Der ASH-Aktionstag fand am 17. Oktober 2023 an allen drei Standorten des Klinikums statt. Mit dem Thema „Basis- und Händehygiene“ besuchten die Hygienefachkräfte alle Stationen ihres Bereiches und konnten so gezielt die an Patienten tätigen Mitarbeitenden erreichen.

Mit einer Informationsbroschüre zum Thema und im Gespräch wurde Wissen aufgefrischt und vermittelt. Zum praktischen Üben kam die Schwarzlichtlampe zum Einsatz. Das Mitmachen wurde durch kleine Geschenke versüßt.



Wie in jedem Jahr konnten die Informationen auch beim Gewinnspielquiz von Nutzen sein. Unter allen richtigen Einsendungen wurden 25 Gutscheine im Wert von 20 € ausgelost.

Das Team der Krankenhaushygiene
Klinikum Stuttgart